



Joshua Frey

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg

Joshua Frey, MdL, Konrad-Adenauer-Str. 12, 70173 Stuttgart

PRESSEMITTEILUNG



JOSHA FREY

Europapolitischer Sprecher

Mitglied im Sozialausschuss

Haus der Abgeordneten

Konrad-Adenauer-Str. 12

70173 Stuttgart

Telefon (0711) 2063-645

Telefax (0711) 2063-14645

Mail: josef.frey3@gruene.landtag-bw.de

Stuttgart, den 2. August 2017

Zweckverband Breitbandversorgung im Landkreis Lörrach erhält Fördergelder in Höhe von rund 4 Mio. Euro

Am heutigen Mittwoch wurden die Förderbescheide zum Breitbandausbau in zahlreichen Kommunen im Landkreis Lörrach übergeben. Bedacht wurde der Zweckverband Breitbandversorgung Lörrach für Maßnahmen in Bad Bellingen, Efringen-Kirchen, Fischingen, Grenzach-Wyhlen, Kleines Wiesental, Lörrach, Schliengen, Schopfheim, Steinen, Todtnau, Rheinfeldern und Weil am Rhein.

Insgesamt erhält der Zweckverband Fördergelder in Höhe von rund 4.270.000 Euro zur Investition in die digitale Zukunft.

Joshua Frey, grüner Landtagsabgeordneter aus Lörrach, begrüßt die Förderung: „Mit Investitionen in unsere digitale Infrastruktur stellen wir sicher, dass die Region Lörrach auch in Zukunft ein Motor der Innovation bleibt.“ Doch nicht nur für Unternehmen, auch für Privathaushalte stellt der Breitbandausbau einen wichtigen Attraktivitätsfaktor dar, so Frey weiter. „Zu einer hohen Lebensqualität gehört heutzutage auch ein schneller Internetzugang.“

Die Landesregierung legt einen klaren Schwerpunkt auf den Ausbau von Glasfasernetzen in den Kommunen. Ziel ist die bedarfsgerechte und erschwingliche Anbindung an zukunftssichere Breitbandnetze.

Ziel der Landesregierung ist es, Baden-Württemberg bis 2025 flächendeckend mit schnellem Internet von mindestens 50 Megabit pro Sekunde zu versorgen. Im Jahr 2017 will die Landesregierung rund 134 Millionen Euro an Haushaltsgeldern in den Zukunftsbereich Breitband investieren.